

Bolbecer Presse: „Wieder ein Jahr erfolgreicher Austausch“

Jahresversammlung des Partnerschaftscomités CEIN

Bad Essen-/Bolbec. Unter Vorsitz von Präsident Charles Mauran fand die Hauptversammlung des Partnerschaftscomités CEIN in Bolbec statt. Unter der Überschrift „Wieder ein Jahr erfolgreicher Austausch zwischen Bolbec und Wittlage“ berichtete die örtliche Bolbecer Presse über die Aktivitäten beider Comités im Jahre 1974. Es wird festgestellt, daß Begegnungen auf allen Gebieten der gesellschaftlichen Ebenen stattfanden und weitere Steigerungen erfahren hätten.

Insgesamt ist es zu 300 offiziellen partnerschaftlichen Begegnungen gekommen. 200 Personen aus dem Wittlager Land reisten in die Normandie, und 100 Personen kamen aus der Normandie nach hier. Drei besondere Ereignisse im Jahre 1974 werden hervorgehoben: der Besuch einer offiziellen Delegation mit drei Flugzeugen, die zu einer Arbeitstagung gekommen war. Wegen der großen Sommerferien nicht so bemerkt wurde die Heirat von Marie-Ange Costé, die als langjährige aktive Mitarbeiterin im CEIN „ihren Mann“ aus Venne in den Hafen der Ehe führte. Diese Ehe verbucht das CEIN als weiteren „Erfolg“ aufgrund aktiver partnerschaftlicher Zusammenarbeit.

Der Beweis spontaner Hilfsbereitschaft der Bevölkerung des Altkreises Wittlage und die Initiative des Wittlager Comités wurde gewürdigt, als eine Spendenaktion organisiert worden war für eine in äußerster Notlage geratene Familie in Gruchet-de-Valasse. Im Rahmen der 900-Jahr-

feier der Gemeinde Bohmte wurden die Handballer des R. C. Bolbec in der Jubiläumsgemeinde von ihren deutschen Freunden herzlich empfangen. - Bolbecer Philatelisten stellten, ebenfalls aus Anlaß der 900-Jahrfeier, in Bohmte aus.

15 jugendliche Camper verbrachten ihren Urlaub auf dem Gelände der Bad Essener Jugendherberge und wurden dort von den Herbergseltern Friedrichsen liebevoll betreut.

Eine Abordnung der Bolbecer Feuerwehr, an ihrer Spitze Capitaine Henry Gautier, nahm am ersten Feuerwehrtag des Großkreises Osnabrück in Hunteburg teil. Weiter erwähnt wird der Aufenthalt von 35 Schülerinnen und Schülern an der Kreisrealschule in Bad Essen, sowie der Gegenbesuch von 35 Schülerinnen und Schülern, die von den Realschullehrerinnen Domzig und Schunke betreut wurden, am CES in Bolbec.

Als wichtigstes Ereignis wird nach der Gebiets- und Verwaltungsreform im Altkreis Wittlage der erste offizielle Besuch der drei Bürgermeister mit ihren Verwaltungschefs, bzw. deren Stellvertretern vermerkt. In ihrer Begleitung befanden sich der Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Wittlage-Bolbec, Oberkreisdirektor Nernheim, und weitere Mitarbeiter.

12 Sportler aus dem Wittlager Land nahmen am „Cross Pierre-de-Coubertin“ teil, einem Querfeldeinlauf, durchgeführt vom Bolbecer GABS.

In seinem Ausblick auf die Arbeit des CEIN für 1975 wies

Präsident Mauran auf eine Vielzahl von Begegnungen hin, die anlässlich der 900-Jahrfeier der Gemeinde Bad Essen stattfinden sollen. Viele Einladungen lägen aus vielen Anlässen dem CEIN vor. Leider sei es aus beruflichen Gründen nicht möglich gewesen, der Einladung zum Festakt am 8. 2. Folge zu leisten.

Hier noch die Namen der Verantwortlichen im CEIN: Präsident Charles Mauran, Vizepräsidenten die Ehepaare Blondel und Leroux, Sekretäre J. P. Delacroix und J. Hertel, Schatzmeister M. Ribes und M. Costé.

Soweit der Auszug aus den Bolbecer Presse-Veröffentlichungen über den Arbeitsbericht 1974 des CEIN.

HC